
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

西日本区全ての部会が終了。今後の課題達成に期待。 
 

 8 月 28 日の中部部会から始まり、10 月 16 日のびわこ部部会まで西日本区九つの部会が全て無事

に終了しました。各々の部会はそれぞれの部の特色を出され、楽しく参加させていただきました。

私が最も印象に残った部会は瀬戸山陰部で、2000 円の登録費にもかかわらずパイプオルガンを駆使

した荘厳な部会式典、地域奉仕に関わる講演、手作りカレーの懇親会では YMCA の素晴らしいコーラ

スも聞かせてくれました。ありがとうございました。もちろん他にもいろいろ素晴らしい部会が行

われ、部会の成功度に甲乙はつけられません。部会の開催と同時に行われたメネットアワーにも全

て出席させていただきました。こちらはメネット事業主任から別途報告されますのでご参照くださ

い。 

 これで今年の部会は終了しましたが、今年度の事業、クラブ活動はむしろこれからです。改めて

各々の課題に取り組んでいただきたいと期待しています。西日本区としての今年の課題の一つは、

地域奉仕活動や環境問題を積極的に取り組み社会に貢献することで、特に東日本大震災復興支援に

全力を傾けることです。10 月 10 日に東山荘で東西の日本区理事が会談し、この東日本大震災復興

に継続的かつ協力して支援していくことを確認しました。協力して支援する例として、西日本区で

作成した復興支援の帽子を東日本区でも積極的に販売していただいており既に 300 個以上買ってい

ただきました。西日本区では現在 700 個以上買っていただきましたが、メネット。コメットを含め、

さらに多くの方に買っていただき、ワイズの様々な活動を行う時にこの帽子を活用いただきたいと

思います。東日本の復興支援にはお金を送って現地で使ってもらうのが現段階で最も有効です。こ

れから街頭募金やチャリティラン、チャリティコンサートなどいろんな方法で復興支援献金を集め

て、西日本区に送金いただければ、被災者への最も有効な支援を実施して行きたいと思います。 

 二つ目の課題は YMCA を支援し、青少年の育成を図ると共に YMCA と協力し社会への貢献を果たし

て行くことですが、これはメネット国内事業や、東日本大震災復興支援の活動の中で、これまで以

上の連携が図られています。ただ来年のノルウエー国際大会にユースを派遣するための資金作りは

まだ不十分ですので皆様のご協力をお願いいたします。 

 三つ目の課題は各クラブの活性化と会員の増強です。最新の EMC レポートでは、7 月 1 日年初に

1678 名であった会員が 9 月末に 1703 名まで増加してきています。皆様のご努力に感謝を申し上げ

ますと共に、年末に向けて更に一層私たちの仲間を増やすよう頑張っていただきたいと思います。

新しく会員を獲得するにはまず自クラブが魅力ある例会を持ち、交流や研鑽を深めることが重要で、

ワイズの素晴らしい活動を積極的に外部に広報するのも大切。その意味でも記念例会や特別例会に

多くのゲストを招いて理解していただく機会を持つ事は有効な手段です。また新しいクラブ設立に

向けてのご努力もお願いいたします。 
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11-1  11 月度強調月間 Public RelationsWellness 
ワイズデーはワイズ広報デー、ワイズデーでの催しや事業を積極的に外部に広報しましょう。 
できればワイズ以外の方も参加できるイベントを企画しましょう。                

        辻野 啓一広報事業主任 

11-2  第２回西日本区役員会が開催されます 

  2011 年11 月19 日（土）～20 日（日）にかけて、第２回区役員会が、ホテルクライトン新大阪

において開催されます 

11-3  国際関係選挙について 

 今年は、次年度における次期国際会長と国際会計及び国際議員の選挙が同時に行われる予定です。この

中で国際議員の選挙は私達にとって特に重要で、アジア地域から選ばれる国際議員枠が来年から 2名とな

り現在の高田直前アジア会長の任期が終了すると日本から国際議員がゼロになってしまいます。今回次期

国際議員に西日本区から優秀な方が立候補されましたので選挙で決着がつきます。投票権のある全てのク

ラブ会長がこの投票に参加いただきたいし、15名未満のクラブで選挙権を確保するための手続きを準備中

のクラブ会長は、至急、送付しております必要書類に署名して理事事務局長までお送りください。投票用

紙は 11 月中にはクラブ会長あてに郵送する予定ですのでご協力をよろしくお願いします。 

11-4  5つの部会開催され、全部会が無事終了しました。 

 
 
 
 
10/1西中国部会   10/2九州部会    10/8六甲部会  10/15瀬戸山陰部会  10/16びわこ部会 

・西中国部会：広島 YMCA にて長尾ひろみワイズの記念講演「私とワイズライフ」。場所を変えて近くの 
ホテルにて懇親会が行われました。 

・九州部会 ：霧島温泉・霧島ホテルに約 130 名が集い、講演「自然のサイクルと農業の関わり」。大温

泉と懇親会の大宴会で盛り上がりました。 
・六甲部会 ：神戸 YMCA にて講演「日本国憲法といのちの権利」。懇親会は新神戸駅前のホテルにて美

味しいバイキングを賞味。 
・瀬戸山陰部会：岡山教会にて野宿生活者のお話とパイプオルガン演奏。懇親会は手作りカレーと Y スタ

ッフのゴスペルで楽しみました。 
・びわこ部会：草津駅前のホテルにて「極地と滋賀の自然」をスライドで見せていただき、その後の懇親

会ではオールディーズライブで盛り上がりました。 

 

＊理事通信への掲載 
「クラブの周年例会」や「部・クラブ事業」等で、西日本区の皆様に知らせる

べきことがある場合、理事通信に掲載が可能な場合がございます。毎月 20 日

までに、理事事務局まで、ご連絡下さい。 
理事事務局 安田 博彦（近江八幡ワイズメンズクラブ） 
 〒523-0032  滋賀県近江八幡市白鳥町１３５－１０ 
TEL 0748-32-0932 FAX 0748-32-0932 
E-mail: hama510_tori15_shira135@maia.eonet.ne.jp  豊臣秀次公 


